







## 2. Visi, Misi Dan Tagline

### **Visi :**

"Menjadi Universitas Islam yang unggul dan kompetitif bertaraf internasional"

### **Misi :**

- Menyelenggarakan pendidikan ilmu-ilmu keislaman multidisipliner serta sains dan teknologi yang unggul dan berdaya saing.
- Mengembangkan riset ilmu-ilmu keislaman multidisipliner serta sains dan teknologi yang relevan dengan kebutuhan masyarakat.
- Mengembangkan pola pemberdayaan masyarakat yang religius berbasis rise<sup>4</sup>

## 3. Lokasi Strategis

UIN Sunan Ampel (UINSA) terletak di Kota Surabaya, Ibu kota provinsi Jawa Timur. Surabaya merupakan kota terbesar kedua setelah Jakarta, kota Metropolitan dengan beberapa keanekaragaman yang kaya dan saat ini juga telah menjadi pusat bisnis, perdagangan, industri, dan pendidikan di Indonesia.

Untuk mencapai UIN Sunan Ampel, hanya butuh 20 menit dari Bandara Juanda, 15 menit dari Terminal Bungurasih dan 30 menit dari Stasiun Kereta Api Gubeng.

---

<sup>4</sup> Diakses dari website <http://www.uinsby.ac.id/id/185/visi-misi-dan-tagline.html> pada tanggal 26 Juli 2016















Dakwah dan Komunikasi di UIN Sunan Ampel Surabaya itu dengan pendapat yang telah dikemukakan oleh beberapa mahasiswa yang diwalikan oleh beliau, yaitu salah satunya ada Choirul Bariyah, dia berkata bahwa ketika bimbingan dia sering kerumahnya. Mungkin agar lebih leluasa untuk mengungkapkan semua kendala yang dia alami, berbeda dengan Clarissa Aisyah Putri, dan Destinan Tomi, menurut mereka, dosen walinya itu biasa mereka temui melalui janji, "*yang penting harus jelas identitas, nama dan jurusannya saja.*" Ujar mereka membicarakan dosen walinya yang menurut mereka baik, dan santai itu.

Berbeda dengan mahasiswa yang diwalikan oleh Ibu Nikmah Hadiati Salisah, S.Ip, M.Si, selalu SEKJUR (Sekretaris Jurusan) Ilmu Komunikasi di Fakultas Dakwah dan Komunikasi ahun ini, menurut salah satu mahasiswanya yang bernama Ibrahim itu, dosen walinya sedikit "*menyebalkan*" namun, menyekalkannya disini ukan dalam hal bimbingan, melainkan dalam hal nilai. "*Tapi jika membimbing mahasiswanya beliau cenderung terbuka dan selalu respon*" tambahnya. Dari hal ini telah disepakati oleh 2 kawan sewalinya yang bernama Siti Zainab dan Nia Dian R.

Oleh karena itu kesimpulan dari hasil wawancara dengan SEKJUR itu bahwa dalam Proses komunikasi yang dilakukan oleh Ibu Nikmah Hadiati Salisah, S.Ip, M.Si, selaku Sekretaris jurusan Ilmu Komunikasi Fakultas Dakwah dan Komunikasi di UIN Sunan Ampel Surabaya tahun ini memiliki keterbukaan terhadap masiswanya, dan beliau selalu menempatkan posisinya sebagai pendengar yang bagi mahasiswanya yang ingin *curhat* dengannya.





beliau berpendapat bahwa selama mahasiswa tidak memberikan laporan apapun, maka dosen wali tidak akan bisa tahu akan perkembangan si mahasiswa tersebut, karena yang mengetahui dinamika keakademikan mereka adalah mahasiswa itu sendiri, ujarnya. *“Paling bisa dilihat persemester dari KHS masing-masing mahasiswa tersebut.”* Tegas Bapak Agoes Moh. Moefad selaku WADEK 2 itu.

Dalam hasil wawancara tersebut penulis juga menguatkan apa yang sudah diulaskan oleh Bapak Agoes Moh. Moefad, Drs., SH, M.Si, selaku Wakil Dekan 2 Fakultas Dakwah dan Komunikasi di UIN Sunan Ampel Surabaya itu dengan pendapat yang telah dikemukakan oleh beberapa mahasiswa yang diwalikan oleh beliau, yaitu Rosita, Romadhoni, dan Ulfi Nur Faizah.

Menurut gadis pemilik Nomer Induk Mahasiswa B76214084 itu menceritakan sedikit pengalamannya dari pertama bertemu dengan dosen walinya.

*“Agak canggung sih awalnya, soalnya agak diem. Tapi lama kelamaan semakin kenal, asyik juga orangnya”* ujarnya.

Dan juga dosen walinya memberi kebebasan untuk mahasiswanya dalam hal menyampaikan pendapat atau ide, tetapi tetap saja, beliau yang selalu memeberikan wejangan. *“Sampek ngantuk, soalnya kadang lama banget (hingga mengantuk, karena terlalu lama)”* tambahnya bercerita.

Namun dari semua hal itu, Bapak Agoes Moh. Moefad, Drs., SH, M.Si. selaku dosen walinya, selalu memberikan kemudahan untuk mahasiswanya dalam menyetujui KRS, dan hal ini telah disepakati oleh dua orang teman lainnya yang berdosen walikan sama.





